

POSTULAT von Laurenz Styger (SVP, Zürich), Ulrich Welti (SVP, Küsnacht) und
Vilmar Krähenbühl (SVP, Zürich)

betreffend Ausbildung der Polizei

Der Regierungsrat wird ersucht, das Ausbildungskonzept der Kantonspolizei im Hinblick auf neue Verbrechensformen zu überprüfen und anzupassen.

Laurenz Styger

Ulrich Welti

Vilmar Krähenbühl

Begründung

Neue Verbrechensformen, wie das zunehmende Auftreten von Banden, die sich vor allem aus dem Osten rekrutieren und mit grösster Brutalität (beispielsweise im Drogenhandel) vorgehen, verlangen einerseits eine entsprechend verbesserte Grundausbildung der Polizei. Andererseits ist auch die Weiter- und Kaderausbildung dem veränderten Umfeld anzupassen.